

80 alemanes se apoderan de embajada en Managua

Managua, Mayo 19 (AP). Unos ochenta voluntarios alemanes occidentales que colaboran con el gobierno sandinista se apoderaron de la embajada de su país en Managua y retuvieron al embajador en protesta por el secuestro de ocho compañeros por fuerzas rebeldes nicaragüenses ocurrido el sábado en el sudeste del país.

Rebeldes presuntamente de las denominadas Fuerzas Democráticas Nicaragüenses (FDN), que actúan con apoyo norteamericano, secuestraron a los voluntarios en la

localidad de Jacinto Baca, provincia de Zelaya, 195 kilómetros al sudeste de aquí.

La policía dijo que los voluntarios ocuparon la embajada anoche y que retuvieron al embajador, Josep Rusnak, en el local ubicado en el centro de la ciudad.

La policía cerró la calle de acceso a la embajada y dijo que permitiría el ingreso de periodistas hasta las 09:00 (15:00 GMT) para una conferencia de prensa ofrecida por el grupo.

Mientras tanto el embajador Rusnak, entrevistado telefónicamente por el radio estatal "La Voz de Nicaragua", condenó enérgicamente el secuestro y dijo que se trataba

—Pasa a la página 51—



PATRULLAJE. Santo Domingo, Mayo 19 (AP). Un convoy del ejército patrulla a las calles principales de esta capital, tras los recién finalizados comicios presidenciales, que han originado una situación de incertidumbre.

Kirkpatrick alerta a EU en caso firma Nicaragua

Washington, Mayo 19 (UPI). La ex embajadora norteamericana ante la ONU, Jeanne Kirkpatrick, afirmó hoy que Estados Unidos no debe permitir "un acuerdo que no ha de ser respetado", al referirse a la posibilidad de que Managua firme el Acta de Paz de Contadora.

Bajo el título de "¿Por

qué negociar con trampas?", sus comentarios fueron publicados en la página de opinión del Washington Post.

Kirkpatrick mencionó la posibilidad que los sandinistas firmen el Acta de Contadora, en la reunión del seis de Junio en Panamá.

—Pasa a la página 51—

Suspenden cómputo de votos en la Dominicana

Santo Domingo, Mayo 19 (UPI). La República Dominicana vivía hoy un clima de tensa confusión al mantenerse la suspensión del recuento de votos de las elecciones del Viernes, en medio de un despliegue militar en torno a la Junta Central Electoral y denuncias de "manipulación" de los sufragios.

La crisis comenzó tras una protesta anoche del candidato del oficialista

Partido Revolucionario Dominicano, Jacobo Majluta, cuando el 90 por ciento de los resultados lo presentaban derrotado por el ex presidente Joaquín Balaguer, de 78 años.

Fuerzas militares vigilaban la sede de la Junta Central Electoral poco después de que su presidente renunciara y una comisión de observadores anunció que abandonaba el lugar debido a la confusión.

China acuerda entregar avión de carga a Taiwan

Hong Kong, Mayo 19 (UPI). Las autoridades chinas, en una concesión clave que asegura el éxito de sus primeras conversaciones directas con Taiwan desde 1949, acordaron hoy entregar un avión de carga y dos de sus tres tripulantes a representantes de Taiwan en Hong Kong.

El acontecimiento se produjo en una "amistosa y sincera" sesión de 15 minutos en las oficinas de Jockey Club Real de Hong

Kong, la tercera de tales reuniones en otros tantos días después de 37 años de rígido silencio entre Pekín y la provincia China que se separó del territorio continental.

Previas conversaciones el sábado y domingo habían provocado un estancamiento a raíz de la insistencia de Pekín de que los representantes de China Airlines (CAL) de Taipei

—Pasa a la página 51—

Richard Nixon 'está de regreso'

Washington, Mayo 19 (AP). El titular proclama que "está de regreso" y la portada de "Newsweek" muestra a un Richard Milhous Nixon sonriente.

Muchos se preguntarán qué hace allí el ex presidente y cuál es el motivo de su sonrisa. Sus numerosos enemigos estaban convencidos de que estaba acabado para siempre, su lugar en la historia signado definitivamente por el escándalo de Watergate.

Pero allí está, con saco deportivo azul y corbata a rayas, sus manos unidas por delante. Al parecer Nixon tiene razones para sonreír puesto que puede reclamar una victoria, por modesta que sea, en su más empuñada campaña de retorno al primer plano de la vida nacional.



INAUGURA. Bonn, Mayo 19 (INP). Gottfried Wüst, inaugura aquí un evento internacional sobre las restricciones contra los medios de información en Paraguay.

Hallan restos de avión argentino

Buenos Aires, Mayo 19 (AP). Los restos de un avión de la Marina de Guerra, desaparecido desde el Jueves con siete tripulantes a bordo, fueron encontrados hoy y las autoridades informaron que al parecer no había sobrevivientes.

Un comunicado de la Marina dijo que los restos fueron localizados sobre una montaña en la isla Grande de Tierra del Fuego, 3,330 kilómetros al sur, y "no se observaron signos de sobrevivientes".

El avión, un Beechcraft, se había perdido el Jueves por la noche cuando realizaba ejercicios junto a buques de la Marina de Guerra.

REUTERS: Radifotografía para LA PRENSA GRAFICA



PROCLAMA GANE. Santo Domingo, Mayo 19 (AP). Jacob Majluta, se declara esta mañana, ganador de los comicios presidenciales celebrados el Viernes anterior.

Contadora posterga sus conversaciones

Panamá, Mayo 19 (AP). El grupo técnico de Contadora, que integran diplomáticos de México, Colombia, Venezuela y Panamá, suspendió anoche las discusiones con los gobiernos de Centroamérica y postergó para el 27 de este mes las conversaciones sobre manobras, armamentos y efectivos militares, aspectos en los que aún hay posiciones encontradas.

El Grupo de Contadora recomendó a los gobiernos de Costa Rica, Nicaragua, El

Salvador, Honduras y Guatemala que para la próxima cita traigan propuestas sobre los armamentos que deben limitarse y negociarse.

Al término de la cita, los diplomáticos de Costa Rica, Honduras, El Salvador y Guatemala dieron a conocer un comunicado conjunto en el que afirman que durante los dos días de negociaciones se presentaron propuestas provenientes del

—Pasa a la página 52—

Reagan trata de llevar fondos al presupuesto

Washington, Mayo 19 (UPI). El presidente Ronald Reagan, utilizará todo su poder persuasivo en las próximas semanas para restituir billones de dólares al presupuesto de defensa y lograr la autorización del Congreso para la venta de armas a Arabia Saudita.

Mientras tanto, hubo in-

dicaciones de que el gobierno norteamericano responderá a las declaraciones del presidente sirio, Hafez Assad, de que Estados Unidos logró el "odio" de los países árabes tras sus ataques contra Libia.

Hasta el momento, la

—Pasa a la página 51—

Gran operativo contra el terrorismo árabe

Londres, Mayo 19 (AP). Un gran operativo de alerta contra terroristas árabes se desarrolla hoy en puertos de siete países europeos sobre el Canal de la Mancha y el Mar del Norte.

En 13 puertos ingleses eran revisados cada automóvil, autobús y camión, al igual que los pasajeros, y

jefes policiales dijeron que incrementaron la seguridad en 27 puertos de Gran Bretaña, Bélgica, Francia, Holanda, Dinamarca, Noruega y Suecia, así como en transbordadores, barcos de carga y aliscafos que operan 350 cruces de

—Pasa a la página 21—

Cuba construirá dos reactores nucleares

Miami, Mayo 19 (AP). El gobierno cubano concluyó su experimento con el mercado paralelo y continuará la construcción de dos reactores nucleares soviéticos, dijo hoy Radio Habana-Cuba.

En una información separada, la emisora gubernamental anunció la firma de un nuevo contrato con la Unión Soviética para la adquisición de materiales destinados a dos reactores

en construcción cerca de la ciudad meridional de Cienfuegos. Fue la primera mención de un proyecto nuclear cubano desde el accidente ruso de Chernobyl el 26 de Abril.

La decisión de Castro de suprimir los "mercados paralelos" autorizados hace seis años y que dieron a los campesinos incentivos para aumentar la produc-

—Pasa a la página 52—



OPERATIVOS. Perú, Mayo 19 (Reuters). Ciudadanos indocumentados son arrestados por soldados, y obligados a subir a vehículos blindados, durante operativos de seguridad que se realizan. La acción,

se ha informado, está destinada a la búsqueda de militantes del grupo guerrillero "Sendero Luminoso", que hoy celebra el sexto aniversario del inicio de su lucha armada en este país.